

12/7

公民館がピカピカに！

文化講座や各種団体、公民館協力員の皆さん100名以上の方が参加して、年末恒例の公民館大掃除が行われました。

公民館の大掃除とあわせて、めがね花壇の花苗を植え替えました。皆さんも散歩の時に見に来てください。



皆さん

ありがとうございました ❤

支え合い推進員だより



11月21日（金）に「支え合い部会」が行われ区長会、民生委員、福祉委員、各種団体長43名が参加しました。ボランティア団体「新横江ささえあい」の1年間の活動報告のあと、地域包括支援センターささえから「認知症気づきとポイント」としてMCI（軽度認知症）について、予防として生活習慣を振り返る意味で参考になる話を聞くことが出来ました。最後は、町内毎に気がかりな高齢者の方についての情報を共有して話し合い、地域の皆さんが安心して過ごせるよう支え合いのあるまちづくりを目指していきたいと思います。

1月
休館日

1日（木）～4日（日）
12日（月）13日（火）
18日（日）25日（日）

利用者の皆様にはご不便をお返しますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

新横江2丁目 桜通り朝市

11月30日（日）朝8時半より、新横江2丁目公民館に於いて、桜通り朝市が開催されました。

天気も良く今年も大盛況で、今年は若手役員による自宅までの配達サービスもあり高齢者の方にはたいへん喜ばれました。買い物の後は豚汁や冬瓜スープがふるまわれ美味しいいただきながら談笑されていました。これからも顔の見える地域のつながりを大切にしながら続けられるといいなと思います。



令和7年12月25日発行 №.452

新横江公民館

鯖江市横越町1-43-2 ☎ 51-2969

E-mail SC-CC-Shinyokoe@city.sabae.lg.jp

【新横江地区の人口】※令和7年12月1日現在(前月比)

男：2,614人(+6人) 女：2,667人(-3人)

計：5,281人(+3人) 世帯数：2,109戸(+7戸)



1月号
しんよこえ

年始ご挨拶

令和8年 新年ご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は改修工事のお蔭で明るい雰囲気に生まれ変わった公民館を多くの皆様に利用していただき誠にありがとうございました。

また、昨年11月に新横江公民館で実施された「鯖江市総合防災訓練」では、多くの地域の方々にご参加いただき重ねてお礼申し上げます。

この訓練では、初めての試みとして夜間における実践的な避難所設営訓練が行われましたが、訓練に伴い多くの課題も指摘されています。現に昨年12月8日午後11時15分頃には青森県東方沖を震源とする震度6強の地震が発生しており、防災訓練の重要性を再認識したところです。地域の避難施設である公民館としましては、今後もこれらの事象や訓練から得られた知見を活かしてまいりたいと考えております。

今年も地域の生涯学習拠点施設として幅広い世代の方々に利用していただけるよう、時代に即した公民館を目指し職員一同努力してまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

新横江公民館 館長 瀧波 秀樹



12月6日（土）に少し早いクリスマス会を開催し、シフォンケーキにデコレーションやオーナメントを作りました。ケーキデコでは1人3粒のいちごをスライスして上手に盛りつけるなど工夫をして、豪華なクリスマスケーキを完成させました。オーナメントではカップセルにお花や羽根などを入れ、リボンを飾り付けるなど、楽しいひと時を過ごしました。



約10ヶ月をかけて、未来の新横江地区がどうあってほしいか、地域の方々と話し合って計画書を作成しました。配布したリーフレットをご一読いただき、新たな事業にチャレンジしていただける方を募集しています！

新横江地区

まちづくり計画書完成！

民生委員・児童委員改選

12月の全国一斉改選により再任・選任された委員です。

ご自分の町内の民生委員・児童委員さんをご確認いただき、ひとり暮らしやご高齢の方のみで暮らし、ご家庭でお困りごとなどがありましたら、気軽にご相談くださいね。

	担当地区	民生委員
1	横越町	古山睦子
2	新町	福岡正敏
3	下新庄町	軽部和子
4	定次町	岸本一郎
5	定次団地	上木 剛
6	五郎丸町	齋藤道夫
7	新横江1丁目	上出幸恵
8	新横江2丁目	堀 道一
9	東鯖江1.2.3.4丁目	吉村ひろみ
10		森 孝子
11	主任児童委員	佐竹裕美

福井県知事選

- (1) 選挙期日 令和8年1月25日(日)
(2) 告示日 令和8年1月8日(木)

令和8年『新横江地区はたちのつどい』開催ご案内

日時: 令和8年1月11日(日) 14:30~

場所: 新横江公民館 大ホール

鯖江市のはたちのつどいの式典終了後に開催予定です。

平成30年3月に鯖江東小学校を卒業したはたちの人が集まります。関係者の控室は、会議室に準備いたします。久しぶりに会う人と近況を語らいながら、楽しい時間を過ごしましょう。

サタデー講座

丁寧なケアで 健やかな肌作り

今回のサタデー講座は、11月22日(土)に『ビューティー講座』を開催し、『丁寧なケアで健やかな肌づくり』と題して、洗顔や化粧水の入れ方を実際体験しました。普段は時間がなく、洗顔もついゴシゴシ洗い、化粧水もパンパンと粗相にしていました。しかし、ふわふわの泡でそっとくるくると洗顔すると、摩擦が起ららないせいか不思議なことに洗顔後のお肌は白くなったように感じ、ちょっとしたお手入れで美肌が保たれることに気づかされました。



スワッグリー 正月スワッグ作り

12月12日(金)、クリスマスでも正月でも飾れるスワッグ作りを開催しました。まずは、材料等を自分で選び、縦長に作るか横長に作るか、花材をどのように活かし束ねていくかなどを考え、何度も白壁にスワッグを当てながら、こうしよう、ああしようと思いついのスワッグ作りに取り組みました。花材や装飾を置く位置によって出来上がりの雰囲気が違い、花材等も材料代以上に使用したので、とっても豪華なしめ縄スワッグだったり、クリスマスリーススワッグが出来上がりました。



町内対抗ソフトバレー大会

11月23日(日)、新横江地区町内対抗ソフトバーボールが開催されました。町内和気あいあいと歓声を上げながら、ソフトバレーを楽しみました！

今回は町内チームでは出場できないけど、参加したいという声にスポーツ協会メンバーと一緒にチームを組み、試合に参戦しました！

【結果】

優勝: 下新庄町

次勝: 定次団地



子育てサロン「サザエさん」

サンタクロースがきーたー

12月17日(水)、サンタクロースがフィンランドからフランス経由で公民館に来てくれました。そしてみんなにフランス語の挨拶を教えてくれました。

「Ça va (サヴァ)」

「元気?」や「調子はどう?」という意味です。お返しはサヴァの繰り返しでOK。

「Ça va Ça va (サヴァ サヴァ)」

元気ですよ！

鯖江市の鯖とあいさつを兼ねユーモアたっぷりにあいさつしたサンタクロース！最後にプレゼントをもらい、ちびサンタも嬉しそうでした。